

COVID-19

redaction@sonapresse.com

Echos Covid

Rassemblés par I. I.

• FRANCE : DE POSSIBLES RESTRICTIONS JUSQU'EN AVRIL 2021



Photo: AFP

Le gouvernement français souhaite pouvoir appliquer des mesures de restriction de circulation, de rassemblements ou d'ouvertures d'établissements au moins jusqu'au 1er avril 2021 pour lutter contre le Covid-19, selon un projet de loi présenté hier en Conseil des ministres. Ces restrictions qui pourraient s'appliquer sur tout ou partie du territoire seraient adaptables en fonction de l'intensité de l'épidémie. Après une 1ère vague qui a fait 30 000 morts au printemps et un confinement général de deux mois, la France traverse actuellement une 2e vague de l'épidémie.

• INDE : UN NOUVEAU TEST RAPIDE ET BON MARCHÉ

Un test rapide, fiable et bon marché pour détecter le coronavirus avec une bandelette de papier réactif va bientôt être disponible en Inde, où des scientifiques l'ont développé pour aider à contrer la pandémie. Appelé "Feluda", ce test fonctionne à partir de prélèvements par écouvillonnage nasal. Il ressemble à un test domestique de grossesse avec sa bandelette où apparaissent deux traits colorés si le résultat est positif. Il fournit les résultats dans l'heure.

• BRÉSIL : UN VACCIN CHINOIS MALGRÉ LA POLÉMIQUE

Le Brésil va adopter un vaccin chinois contre le nouveau coronavirus dans le cadre de sa campagne d'immunisation, a annoncé mardi dernier le ministre de la Santé, Eduardo Pazuello, en dépit de la polémique autour de ce traitement. Le vaccin CoronaVac, élaboré par le laboratoire chinois Sinovac, avait été testé sur des milliers de volontaires dans six États du pays, dont celui de Sao Paulo, le plus touché par la pandémie. Le gouvernement brésilien a conclu un accord avec cet État pour acheter 46 millions de doses qui devraient être administrées à partir de janvier prochain.

En France, 20 000 nouveaux cas en 24 heures

Prissilia M MOUITY
Libreville/Gabon

Le nombre de cas de coronavirus continue d'augmenter chaque jour dans le monde. Au 21 octobre, plus de 40 millions de personnes ont été testées positives au virus, selon les comptages de l'Université John-Hopkins et du Centre européen de prévention et de contrôle des maladies.

Selon le site "Sortiraparis", l'épidémie repart fortement en Europe, obligeant certains pays, comme l'Irlande et le Pays de Galles, à se reconfiner. À nouveau en état d'urgence sanitaire depuis le 17 octobre, la France continue d'affronter la deuxième vague d'épidémie à Covid-19 avec plus de 20 000 nouveaux cas en 24 heures, plus de 2000 personnes en réanimation et 262 décès. En Belgique, on compte, 9 679 nouveaux cas de contamination en 24 heures. Ce qui faisait un total de 240 159 cas ce 21 octobre et 46 nouveaux décès au cours des dernières 24 heures, soit désormais 10 489 morts au total.

Aux États-Unis, le nombre de nouveaux cas quotidiens explose toujours. Il s'élève aujourd'hui à 69 135 contaminations recensées ces dernières 24 heures. Hier, le pays comptabilisait 8 520 156 cas, 890 morts en 24 heures, soit 226 172 décès au total. En Chine également, le nombre de nouveaux cas remonte. Le pays fait état de 11 nouvelles contaminations par le Covid-19 en 24 heures et dénombrerait 85 715 au total et 4 634 (+0 en 5 mois) morts le mercredi 21 octobre.

Enfin en Inde, le bilan humain de l'épidémie de coronavirus s'alourdit. Ce pays d'Asie a recensé au cours des 24 heures précédentes, 7 652 780 cas confirmés (+ 54 422 en 24 heures) et 115 969 morts, dont 714 en 24 heures.



Photo: DR

L'Europe fait face à une deuxième vague.

L'Éthiopie franchit la barre de 90 000 cas, la Tunisie étend le couvre-feu

CM
Libreville/Gabon

La pandémie de Covid-19 continue sa progression sur le continent africain, bien que l'on observe dans certains pays une baisse des contaminations quotidienne. Hier mercredi, l'Afrique a enregistré 1 665 509 cas dont 40 225 décès, selon le dernier bilan de l'Agence France Presse (AFP).

Le coronavirus poursuit sa propagation vertigineuse en Tunisie, comme le confirment les dernières statistiques du ministère de la Santé, publiées mardi dernier. Ledit ministère a signalé 1 723 nouvelles infections par le nouveau coronavirus en 24 heures. Ainsi, le bilan épidémiologique de la Tunisie, depuis le déclenchement de la pandémie (début mars 2020), fait état de 44 450 cas confirmés de Covid-19. Avec un nombre total de 711 décès.

Face à cette hausse de cas, les



Photo: DR

Le couvre-feu inchangé (21h à 5h en semaine) et (19h à 5h en week-end) a été étendu à tout le pays.

autorités ont décidé d'étendre le couvre-feu sur l'ensemble du territoire, de 21 heures à 5 heures en semaine, et de 19 heures à 5 heures le week-end.

Le ministère éthiopien de la Santé a annoncé mardi que le nombre total de cas confirmés de Covid-19 dans le pays avait atteint 90 490, après le signalement de 630 nouveaux cas. Selon le ministère, ces nouveaux cas

ont été découverts sur 6 602 tests médicaux du Covid-19 effectués dans le pays d'Afrique de l'Est au cours des dernières 24 heures. Jusqu'à présent, l'Éthiopie a effectué 1 410 496 tests médicaux du Covid-19. Addis-Abeba, sa capitale, est actuellement l'épicentre de la pandémie, avec plus de 50 % de tous les cas confirmés de Covid-19, a indiqué le ministère.